

BLOG EN EDUCACION

Las características particulares de los blogs lo hacen y convierten en la herramienta de la web 2.0 mas usada tanto por docentes como por estudiantes, ya sea para crear contenidos, intercambiar contenidos docente-estudiante. Entre otras particularidades podemos mencionar:

- **Facilidad de uso:** a través de plantillas prediseñadas y herramientas de generación con iconos fáciles de reconocer, los usuarios, docentes o estudiantes, pueden concentrarse mas en la creación de contenidos mas que en el diseño grafico, esto evita que los usuarios tengan que aprender conocimientos de programación informática mas especializadas.
- **Integración de contenido hipertextual y multimedia:** tal vez la palabra hipertextual resulte extraña en este momento, sin embargo se refiere a la posibilidad de poner enlaces a otros sitios web, multimedia se refiere a que los blogs permiten la integración de medios como ser texto, audio, video y animaciones. Asi es posible enriquecer el contenido de un blog usando múltiples soportes de información y comunicación.
- **Organización cronológica y temática:** el contenido se organiza automáticamente a partir de un orden cronológico, lo que facilita el acceso a las ultimas noticias en primer lugar, el uso de etiquetas permite vincular las diferentes entradas con un mismo tema o relacionados.
- **Distintos niveles de usuarios:** Además del creador del blog, o administrador, se puede compartir las publicaciones con diferentes usuarios otorgándole diferentes tipos de permisos, de este modo es posible desarrollar un espacio de trabajo colaborativo.
- **Intercambio de ideas a través de comentarios:** los visitantes del blog, en primera instancia los estudiantes en el caso de un blog de docente para una materia, o los pares y docentes en el caso de un blog de estudiante, pueden escribir comentarios debajo de cada publicación, para favorecer el desarrollo de debates y retroalimentar y enriquecer el contenido.